



## **J I H ~ DE'JURE ~ K I H Redaksi**

**Abdul Kholiq**, merupakan dosen tetap pada Fakultas Bisnis dan Ilmu Sosial, Program Studi S-1 Ilmu Hukum, Universitas Buana Perjuangan Karawang.

**Amiruddin**, lahir pada tanggal 10 Juli tahun 1953, Guru Besar Fakultas Hukum, Universitas Mataram ini menyelesaikan Pendidikan S3 pada Program Doktor Fakultas Hukum Universitas Airlangga Surabaya, saat ini beliau menjabat sebagai dosen pada Fakultas Hukum Universitas Mataram,

**Andi Steven Liono**, mahasiswa pada Fakultas Hukum, Universitas Narotama.

**Dhani Kurniawan**, merupakan mahasiswa Magister Ilmu Hukum Konsentrasi Hukum Kesehatan, Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran. Beliau merupakan dokter lulusan Universitas Sebelas Maret.

**Deddi Diliyanto**, mahasiswa Program Magister Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Mataram

**Deny Guntara**, merupakan dosen tetap pada Fakultas Bisnis dan Ilmu Sosial, Program Studi S-1 Ilmu Hukum, Universitas Buana Perjuangan Karawang.

**Irma Garwan**, merupakan dosen tetap pada Fakultas Bisnis dan Ilmu Sosial, Program Studi S-1 Ilmu Hukum, Universitas Buana Perjuangan Karawang.

**Ina Heliany**, telah menyelesaikan menyelesaikan Pendidikan S-3 Program Doktor Ilmu Hukum di Universitas Jayabaya. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Program Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Mpu Tantular.

**Mexasai Indra**, merupakan dosen tetap pada Fakultas Hukum, Universitas Riau sekaligus pengarang buku.

**Muhammad Gary Gagarin Akbar**, merupakan dosen tetap sekaligus Ketua Program Studi pada Fakultas Bisnis dan Ilmu Sosial, Program Studi S-1 Ilmu Hukum, Universitas Buana Perjuangan Karawang.

**Oksep Adhayanto**, merupakan dosen sekaligus Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Maritim Raja Ali Haji.

**Rani Apriani**, lahir di Karawang pada tanggal 18 April 1988. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Akuntansi di Universitas Islam Bandung serta S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Rohendra Fathammubina**, lahir di Karawang pada tanggal 04 Januari 1971. Beliau menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang dan melanjutkan Pendidikan S-2 Ilmu Hukum di Universitas Islam As-Syafi'iyah Jakarta. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang sekaligus Direktur Eksekutif LBH-Akar.

**Stephanus Pelor**, saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Program Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Mpu Tantular.

**Veronica Komalawati**, merupakan Guru Besar pada Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran, saat ini beliau masih aktif mengajar khususnya pada Program Magister Kenotariatan. Beliau menyelesaikan Program Doktor S-3 pada Fakultas Hukum, Universitas Gadjah Mada.

**Zainal Asikin**, Karang Tatah merupakan tempat kelahiran beliau, pada tanggal 15 Agustus 1955. Beliau merupakan Guru Besar pada Fakultas Hukum Universitas Mataram. Saat ini beliau adalah Dosen Tetap Fakultas Hukum Universitas Mataram. Menyelesaikan S3 pada Fakultas Hukum, Universitas Brawijaya tahun 2010. Saat ini beliau masih aktif menjadi dosen pada almamaternya yaitu Universitas Mataram.